

Comunicado 81/2023

Fiscalía de Querétaro e Interpol fortalecen alianzas para la investigación del delito

- Se realizó una capacitación para establecer los canales de comunicación para compartir información

Con sede en la Fiscalía General del Estado se llevó a cabo una capacitación por parte de Jorge Domínguez Martínez Vértiz, titular de la Dirección General de Asuntos Policiales Internacionales e Interpol de la Fiscalía General de la República, con el objetivo de fortalecer los canales de comunicación para la investigación de los delitos.

El foro estuvo integrado por Fiscales, Policías y Peritos que integran esta institución de investigación y persecución del delito. Además, se contó con presencia de Jueces y personal del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Querétaro.

Derivado de este intercambio de información, se han establecido las bases necesarias para que cuando sea necesario, se solicite y comparta información sobre posibles intervinientes en hecho delictivo en nuestro estado y que pretenda sustraerse de la acción de la justicia.

En esta capacitación, fue presidida por el Fiscal General, Alejandro Echeverría Cornejo; y estuvo acompañado por la Magistrada Presidenta, Mariela Ponce Villa; el Asesor en Políticas Para, Juan Martín Granados Torres. Además de Juan José Rétiz León y Yali Salazar Espejel, integrantes de la Fiscalía General de la República.